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旭の子だより
～かしこく やさしく たくましい 旭の子～ No,6(2024.10.22)

朝のパトロール
～ランニングではありません～

校長 半田幸弘

朝、通学路を逆走していると子どもたちに「あっ、ランニングマンだ！」と言われることがありま

す。そんな時には決まって「パトロールです！」と応えています。

前任校でのこと。新年度が始まってすぐの頃、朝の登校時に不審者に会い、登校するのが怖くなっ

てしまった子がいました。その情報を警察にも伝えたところ、朝、パトカーで巡回をしてくれるよう

になりました。ただ、警察もずっと同じ小学校だけの周囲を車でパトロールすることはできません。

今後のことを考え、自分も目立つ服装で走りながらパトロールすることにしました。一点に留まって

いてはパトロールになりません。また、毎日同じ時刻、同じルートでは不審者に対策をされてしまい

ます。そこで、不定期、異ルートで、簡単にいうと気まぐれで走り回ることにしました。その結果か

どうかはわかりませんが、その後、不審者が出ることもなく、その子も安心して登校できるようにな

りました。

季節は夏となり、汗を大量にかいてしまうので、やめようかとも思いましたが、朝のパトロールに

は、メリットがたくさんありました。

・子どもたちの様子を敏感に感じることができる。

・血流がよくなり、頭がさえ、学校経営上のアイデアが出てくる。

・保護者や地域の方に覚えてもらえる。時には褒めていただける。

・保護者とお子さんについて話ができる。

・学校への要望等を直接聞けるので、すぐに対応できる。

・地域の方が学校以外での子どもの動きを教えてくれる。

・土地勘がよくなり、子どもが帰宅しないときにすぐ探せる。

学校責任者として、こんなメリットを生かさない手はありません。暑い夏も、そして寒い冬も続け

ました。

今年の４月、勤務校が変わりましたが、今もできる限りパトロールを続けています。そして、たく

さんの子どもたち、それを見守る保護者や地域の方々に会えるのが楽しみで仕方ありません。これか

らも神出鬼没ですがよろしくお願いします。

新担任･新担当紹介
この秋、教職員の出産や育休に伴い、以下の４学級の担任や担当が次の通り変更となりました。

子どもたちのよりよい成長のために力を発揮していきます。ご理解のほどよろしくお願いします。

３年３組 岩上和仁教諭【育休】→清水大輔(しみずだいすけ)教諭 太田市立沢野中央小学校より

２年３組 濵田晴佳教諭【産休】→中里圭佑(なかざとけいすけ)教諭 太田市立毛里田小学校より

１年２組 黒岩美妃教諭【産休】→(主に午前)津久井朋恵(つくいともえ)教諭 本校国際学級より

(主に午後)小田 智子(おだ ともこ)教諭 〃

国際学級 津久井朋恵教諭【１年２組担任へ】
→松浦秀帆(まつうらひでほ)教諭 新任

小田 智子教諭【１年２組副担任】



旭小アカデミア計画報告 参観ありがとうございました
１．大東文化大学 スポーツ・健康科学部 スポーツ科学科准教授 佐藤真太郎先生

＜体育実技＞「かけっこ教室」

１０/１１(金)１～６校時、各学年ごとに

かけっこ教室が行われました。好天の中、講

師とコーチ３名の指導の下、子どもたちは速

く走るための姿勢、手の振り方、足の運び方

を学んでいました。１００ｍを１０秒３で走

るコーチの走りを間近で見た子どもたちは、

その速さに驚いていました。今回の学びの成果を運動会で見せてほしいと思っています。

２．群馬大学大学院理工学府 環境創生部門教授 金井昌信先生

＜防災学習＞「災害から命を守る」

１０月１５日火曜日５，６校時、５，６年

生を対象に防災学習が行われました。洪水の

時、旭小学区では自宅にいるのが一番安全、

用水路がたくさんあり、出歩く方が危険なこ

と。地震の時は頭を守ること、だからといっ

て守るために机を探し回ることは危険なこと

などを学びました。今回のことを忘れず、自分の命を自分で守れる人になってほしいと思っています。

半田のつぶやき～買ってくれなくてありがとう？～

私の家庭でこんなことがありました。高校受験が終わった際、娘が「携帯を買ってくれなくてありがと

う！」と言ったのです。その理由を聞くと、「もし携帯をもっていたら、携帯を見る時間が増え受験勉強に

専念できなかった、ネット上のトラブルに巻き込まれていたと思う、だからなくて良かった」とのことでし

た。

様々な理由により、小学生でも携帯を持つ時代となりました。持つこと自体は悪いことではありませ

ん。ただ、夜中でも連絡がとれ、なかなか切れない、SNSのことが頭から離れないなどは大人でもあるこ

とです。ましてや子どもに持たせるのであれば、大人の適切なコントロールが必要だと強く思っています。

太田市教育委員会は市ＰＴＡ連合会などと共に

「携帯電話を必要がなければ持たせない」「持たせ

る場合には安全のためのルールを決める」「フィルタ

リングを必ず利用する」ともいっています。これは、

ケータイ・スマホに関わる犯罪やトラブルが多発して

いるためです。

本校においてもそのようなことに子どもたちが巻

き込まれないよう情報モラル教育をさらに推進しな

ければと思う今日この頃です。

校 庭 ト イ レ 改 修 中
校庭南門脇のトイレの改修が始まりました。これまでは男女

一緒で外からも見えてしまうものでしたが、外からも見えない

男女分かれたトイレに変わります。これで子どもたちが安心し

て使用できると思います。

しばらくはご不便をおかけしますが、１１月末の完成までし

ばらくお待ちください。

なお、本改修は太田市が行うもので皆様の貴重な税金によっ

て行われます。ありがとうございます。

学校ホームページ(ブログ)について
～発信、拡散、加工の禁止～

学校ホームページ(ブログ)は太田市教育委員

会の施策として市内全校で閲覧用に公開されて

いるものです。また、ホームページ(ブログ)の

情報は各校に帰属しています。

つきましては、画像などの情報を無断でスク

リーンショットなどで収集し、それを発信、拡

散、加工したりすることは絶対にしないように

してください。


